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A4 Résumé =
La bibliothéque publigque est une éablissement culturelle qui
a une mission importante dans la vie des peuples. Intégrées dans la
vie locale, et reconnues comme services de base indispensable
insérées dans un large réseau de communication et d échanges
culturels, les bibliothéques affirment un triple réle d outil culturel
pédagogique et social pour toute la société sans distinction.

Ceite thése voudrait explorer |'é&at des bibliothéques
publigues en Algérie a travers une enquéte aupres des bibliothéques
de lawilaya de Skikda.

Cette éude est constituée de deux parties. la premiere, a
travers trois chapitre, traite les différents aspects théoriques et
méthodologique du theme. Tandis que la deuxieme partie, qui
compte auss trois chapitre, essaye d'identifier et analyser la
situation actuelle des bibliotheques publiques en Algérie et d une
fagcon plus approfondie, celles des communes de la wilaya de
Skikda. Et propose des facteurs que doivent étre assurés pour le
dével oppement des bibliothéques publigues en Algérie.

L’ étude conclue que la situation des bibliotheques publiques
en Algérie exige beaucoup d’ attention des différents acteurs de la
soci€té, a travers une législation qui assure a la bibliothéque les
conditions de sa création et de son dével oppement.

v MotsClés =
Bibliotheque publique, Algérie, Ministere de La culture
Bibliothéque publique communale, Skikda
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v Abstract =

The public library is a cultura institution, which has an
important mission in the life of people. Integrated in the local life,
recognised as basic and essential service, inserted in a large
network of communication, and cultural exchange, the public
libraries affirm a threefold role: a cultural, pedagogic, and social
medium for all the society without distinction.

This dissertation is devoted to dig deeper to explore the state
of public libraries in Algeria, throughout a survey within public
libraries in wilaya of skikda.

This study is constituted of two parts: the first one, through
three chapters, deals with the methodological an theoretical aspects
of the topic. Whereas the second part, which contains three chapters
too, attempts to identify and analyse the actual situation of public
libraries in Algeria, and especially at the wilaya of skikda. It
propose too, a number of factors which must been assured for the
development of public librariesin Algeria.

The study conclude that the situation of public libraries in
Algeriarequire more attention and care from different actors of the
society, through a legislation that assure for the public library the
conditions of establishment and development.

v Key Words =
Public Library, Alegria, Ministry of Culture
Communal Public Library, Skikda
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